
55ª EDIÇÃO 
DA FEIRA 
AGRO – 
Entrevista com
Carlos Silva, 
Administrador 
Executivo
da InvestBraga

A 
InvestBraga irá levar a cabo a 
55ª edição da Feira Agro, Feira 
Internacional de Agricultura, 
Pecuária e Alimentação, entre os 

dias 30 de março e 2 de abril no Altice 
Forum Braga. 
Nesse sentido, entrevistámos o Ad-
ministrador Executivo da InvestBraga, 
Carlos Silva, abordando o programa de 
atividades e respetivas novidades para 
esta edição, os objetivos traçados, os 
desafios e constrangimentos que mol-
dam a Agricultura local e regional, a 
importância da realização do certame da 
AGRO para o sector agrícola da região, 
bem como a parceria com a CONFAGRI.

1.   A Feira Agro - Feira Internacional de 

Agricultura, Pecuária e Alimentação 

realiza este ano a sua 55ª edição. 

Que objetivos traçou a InvestBraga 

para a Edição deste ano?

Em 2022, tivemos uma agradável 

surpresa ao atingirmos o número de 

visitantes do período pré-pandemia, 

pelo que queremos, em 2023, crescer 

no que respeita ao número de visitan-

tes, mas também no que concerne ao 

número de expositores presentes na 

feira. Temos áreas com ocupações 

atualmente estes sectores a norte 

do País e que desafios e constran-

gimentos considera que moldam a 

Agricultura local e regional? 

Todos sabemos que a guerra na 

Ucrânia tem tido um impacto direto 

e indireto no nosso dia-a-dia, sendo 

os sectores agrícola e da alimentação 

dos mais afetados.

As consequências e os desafios que 

os sectores têm enfrentado chegam-

-nos através do que os clientes nos 

transmitem, tendo estas consequên-

cias impactos significativos nas suas 

atividades produtivas. Um sector que 

tradicionalmente está na AGRO é o 

leiteiro, e aqui, segundo nos transmitem 

clientes e produtores, as dificuldades 

são enormes com o preço do leite a não 

cobrir as despesas. Daí a importância 

de uma AGRO, não só para chamar a 

atenção para estes problemas, como 

também contribuindo para a resolução 

dos mesmos.

4. Que importância e impacto tem a 

realização do certame da AGRO 

para as empresas, agricultores e 

sector agrícola da região? 

Esta é uma feira que congrega áreas 

e sectores bastante diversificados, 

de 90% e estamos confiantes de 

fechar o período de confirmação de 

expositores com valores nessa ordem.

2.  A edição deste ano contará certa-

mente com um programa vasto de 

atividades e algumas novidades. 

O que destacaria em termos de 

programa e de novidades presentes 

nesta edição da Feira Agro?

Estamos a ultimar os detalhes com os 

nossos parceiros de organização de 

atividades paralelas. Este ano vamos 

contar novamente com o apoio dos 

nossos parceiros como a CONFAGRI. 

Os temas serão centrados no futuro, 

em particular na inovação e tecnolo-

gia do sector, bem como refletiremos 

sobre a nova PAC.

Destaco também os tão tradicionais 

concursos pecuários da AGRO, que 

enobrecem o certame e permitem 

premiar os melhores exemplares das 

várias raças Autóctones nacionais e 

a Holstein Frísia presentes na feira. 

Ao todo, teremos oito concursos.

3. Na sua 55ª edição, a Agro tem 

acompanhado ao longo dos anos, 

a evolução do Sector Agrícola, Pe-

cuário e Alimentar. Como encara 
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sendo também atrativa de públi-

cos provenientes da Galiza, o que 

contribui significativamente para a 

afirmação desta feira como uma das 

mais importantes. 

Conseguimos, nesta feira, dar visibi-

lidade aos produtores que, todos os 

dias, estão envolvidos com alimentos 

que comemos. No fundo, trazemos 
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até ao Altice Forum Braga o mundo 

rural, dando espaço para que o pú-

blico descubra as particularidades de 

cada raça ou produto representado. 

5. A CONFAGRI tem colaborado com 

a InvestBraga na divulgação e 

dinamização da Feira Agro. Como 

tem decorrido esta parceria?

A InvestBraga aposta, há muito tem-

po, na concretização de parcerias 

com entidades e organizações vitais 

para os sectores associados a cada 

uma das feiras. Esta estratégia cria a 

possibilidade de trazer até às feiras 

contributos de valor e especializados, 

agregando valor e tornando as feiras 

num espaço de partilha de conheci-

mento, além de apoiar na promoção 

e concretização de negócios. 

Deste modo, a ligação à CONFAGRI 

é de extrema importância para nós 

ao permitir o desenvolvimento de um 

conjunto de momentos de reflexão 

para os sectores ligados à agricultura. 

6. Que mensagem gostaria de deixar 

a todos os expositores e visitantes 

da Agro 2023?

Esta volta a ser mais uma oportunidade 

para o público se cruzar com o mun-

do rural nas suas diversas versões, 

dando ainda a possibilidade de os 

expositores aprofundarem relações 

comerciais e de proximidade com 

clientes e potenciais clientes. 

A nossa experiência, a sua e� ciência
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Inovação

Investigação e 
Desenvolvimento

Análises Microbiológicas 
e Físico-químicas

Formulação e
Apoio Técnico

Especialista em nutrição e saúde 
animal, a D.I.N – Desenvolvimento e 
Inovação Nutricional, S.A. disponibiliza 
aos seus clientes soluções nutricionais 
inovadoras cuja conceção se encontra 
suportada na constante evolução 
técnica em nutrição animal. 

A nossa equipa multidisciplinar 
garante a prestação permanente 
de serviços técnico – veterinários 
e laboratoriais indo de encontro às 
necessidades específicas de cada 
cliente.
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